



明けましておめでとうございます



雪が降り積もり、寒い年明けとなりました。今年もよろしくお願ひいたします。

3学期初日、子供たちには、「ほかほか（プラスの）言葉をたくさん使って、健やかな心のつながりをつくり、クラスの絆を深めよう」と呼びかけました。人への悪口を言わないのはもちろん、やりたくない、面倒くさい等のマイナスな言葉は意識して使わず、「いいね」、「大丈夫」、「やってみよう」など、プラスの言葉を積極的に使っていきよう、働きかけをしよようと思ひます。子供たち1人1人が自信をもって生活し、お互いに関わり合つて絆を深め、学期の最後には「健やかで、Wonderfulな1年が過ごせてよかった」と全員が言えるようにしていきたいです。学級目標にもあるように、「心も体も頭も、すこやかに」1年を締めくくれるよう、子供たちと一日一日を大切に、過ごしていきたいと思ひます。

本年も変わらぬご支援、ご協力をどうぞよろしくお願ひします。



<学習用具について>

持ち物には、**必ず記名**をお願ひします。また、定期的にランドセルや筆箱、連絡袋の**整理整頓**をすること、筆箱や道具箱に**必要な物がそろっている**ことを、お子さんと一緒に確かめてください。

□にチェックをつけてみましょう！

筆箱の中・・・□削ったえんぴつ5本 □よく消える消しゴム □赤・青えんぴつ
 □ものさし（目盛りが読めるもの）□ネームペン（インクが出るか確かめましょう）
 道具箱/引き出しの中・・・□はさみ □クーピー □ボンド □コンパス □三角定規 □のり

※毎日**ハンカチ、ティッシュ**を身に付け、**予備のマスク**がランドセルにあるかも確認ください。

<メディアルールについて>

12月に行ったメディアアンケートの結果から、ゲーム機器だけでなく、タブレット、スマートフォン、パソコンを使い、ゲームやインターネット（SNS）を楽しんでいる子供たちがいることが分かりました。お子さんが**どんなゲームを、だれと（インターネットでのつながりも含む）しているのか**、十分に把握され、トラブルに巻き込まれないようご注意ください。また、長時間のメディア利用は、視力低下やゲーム依存等、心身の健康に影響を及ぼします。**利用する時間帯や場所、個人情報を出さない**等、ご家庭でのルールづくりやルールの見直しをしていただければ幸いです。



<チャレンジテストについて>

国語と算数の二教科を1月25日（月）に実施予定です。今年から**毎年1回**認定証が配布されることになりました。合格ラインは80点です。学校でも漢字や計算の練習に取り組んでいきますが、家庭学習でも、少しずつ練習していただけたらと思ひます。

